
 

Promueven la creación de un plan de incentivo a la
inversión en sistemas de riego, lucha antigranizo y

contra las heladas

El senador Gerardo Vaquer junto a su equipo de trabajo, presentó un proyecto de ley de
incentivos, el cual contempla que cada productor de la provincia pueda desarrollar sus
propios sistemas de riego, lucha antigranizo y heladas con el fin incentivar el cuidado del
agua, entre otras cuestiones. Desde FM Vos 94.5, dialogamos con el autor de esta
iniciativa, quien dio a conocer los detalles, y se refirió al problema de la inseguridad que
afecta al sector productivo.

«Ante la preocupación que sentimos por la situación que viven muchos productores,
decidimos presentar esta propuesta en el Senado provincial. La misma tiene como
objetivo generar algunas herramientas para que los productores puedan llevar adelante
distintas inversiones, y que las mismas puedan ser reducidas de los impuestos
patrimoniales de Ingresos Brutos y Sellos que ellos pagan. La intención es incentivar la
producción de nuevos sistemas de riego, lucha antigranizo y de heladas. Es decir, que las
inversiones que realicen sean compensadas con los impuestos provinciales», sintetizó
Vaquer al principio del reportaje.
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«El tema más complicado que atraviesa ese sector, sin lugar a dudas tiene que ver con el
tema del agua para el riego. Un ejemplo es que hoy un productor en Lavalle que paga el
derecho de riego para 10 hectáreas, solo puede regar el 30 % de ellas. Creemos, incluso,
que la disponibilidad del recurso hídrico irá desmejorando, tal cual ocurrió en los últimos
años. Hay que empezar a utilizar la tecnología para que el riego sea más eficiente. Se
debe incentivar su cuidado y la producción», agregó.

Después, prosiguió explicando cuán costosas son las inversiones y los problemas que
atraviesan los productores. «El costo es muy alto, sobre todo el monto inicial con el que
hay que contar para llevarlas a cabo son realmente elevados. Por eso, estamos viendo
cómo facilitamos el acceso a los créditos para que se puedan realizar, ya que ellos
siempre tienen la intención de invertir en sus sistemas productivos. No obstante, la
realidad de este sector es muy preocupante, y la mayoría se ve imposibilitado de hacerlo.
El desafío del Estado tiene que basarse en poder acompañarlos y que se generen las
herramientas suficientes, con el fin de cuidar la producción agrícola, la cual es un
verdadero capital para Mendoza», fundamentó el senador.

Para finalizar, volvió a referirse al proyecto y comentó en qué instancia se encuentra el
mismo. «La propuesta se ha formalizado en el Senado, e ingresó a la Comisión de
Economía para que sea debatido. De nuestra parte, vamos a seguir recorriendo la
provincia con el propósito de hablar con los productores y conseguir el aval por parte de
ellos, para que el proyecto cuente con la fuerza necesaria y sea tratado en el recinto»,
cerró el senador Gerardo Vaquer.
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